

Bórquez asume nueva presidencia de comisión

Su compromiso con el desarrollo de las regiones más apartadas del país reafirmó el diputado castreño Fernando Bórquez (UDI) al asumir la presidencia de la Comisión de Zonas Extremas de la Cámara Baja.

“Nuestra misión es clara: avanzar hacia una mayor equidad territorial. Como chilote, conozco en carne propia lo que significa vivir

en un territorio aislado. Desde la presidencia de esta comisión voy a trabajar con fuerza para empujar iniciativas que beneficien a nuestras zonas extremas, con foco en salud, conectividad y calidad de vida”, afirmó el parlamentario.

Uno de los énfasis de su gestión será abordar con urgencia el estado de la salud pública en estas zonas. “La



LIDERARÁ ZONAS EXTREMAS.

crisis en salud no es solo un problema nacional, es una tragedia diaria en las regiones más alejadas”, dijo.